



Dans le cadre de la lutte contre la propagation du virus COVID-19, jusqu'à nouvel ordre, les brigades de gendarmerie d'OYE-PLAGE et d'ARDRES sont fermées au public dès à présent.

Cependant, selon votre urgence, vous pouvez vous déplacer à la brigade chef-lieu d'AUDRUICQ, sise 13, Route Départementale 224 à AUDRUICQ.

Dans ce cas, en vous présentant à l'accueil, nous vous demandons de respecter et d'adopter les gestes barrières.

Les horaires d'ouverture de la Brigade d'AUDRUICQ sont les suivants :

Lundi au Samedi : de 8h00 à 12h00 et de 14h00 à 19h00

Dimanche et Jours Fériés : de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à 18h00

Pour les situations non urgentes : pensez à la Brigade Numérique.

Sans vous déplacer, vous pouvez contacter un gendarme, 24h/24 et 7j/7, avec votre ordinateur ou votre téléphone portable (via les site, Facebook et Twitter officiels de la gendarmerie nationale)

Vous souhaitez solliciter la gendarmerie sans vous déplacer ?

Contactez la **Brigade Numérique** !

Traite *Tout type de demande NON URGENTE*

Missions *Orienter, informer et guider les citoyens*

Accessibilité *24h/24, 7j/7, sur le site de la gendarmerie nationale ou sur le Facebook officiel la gendarmerie et Twitter officiel la gendarmerie*

Personnels *20 gendarmes sélectionnés pour leur expérience et leurs qualifications professionnelles*

GENDARMERIE

NOTRE ENGAGEMENT, VOTRE SÉCURITÉ

Merci pour votre compréhension.